

# Pesona Venue Pesta

Venue pesta memiliki peran penting dalam sebuah penyelenggaraan acara. Venue yang tepat dapat menciptakan suasana nyaman dan mendukung dekorasi pesta yang mampu memantik decak kagum tamu undangan.

Oleh Dhaneswari Tiara

**V**enue pesta pun erat kaitannya dengan konsep acara dan penampilan pengantin.

Agar semakin memahami seputar venue pesta, tiga tempat pesta megah di Semarang ini siap berbagai info menarik.

Katarina Yuni NK, PR Executive dari Oak Tree Emerald Hotel Semarang yang berada di Palm Hills Estate Jalan Palm Papandayan Gajahmungkur sejak 2013 ini, memberikan beberapa tips untuk memilih venue pesta.

"Untuk memilih venue pesta dapat menyesuaikan jumlah tamu undangan serta

konsep seperti apa yang diinginkan oleh calon pengantin. Pemilihan venue juga berkaitan dengan waktu yang diinginkan, siang atau malam," jelas Katarina yang menawarkan venue sesuai dengan kebutuhan klien baik indoor maupun outdoor ini.

Pemilik akun Instagram @hoteloaktreesmg ini juga mengungkapkan venue favorit pilihan klien. "Untuk tren venue masa kini orang-orang akan lebih memilih venue dengan konsep pernikahan yang lebih simpel tapi elegan," jelas Katarina.

Oak Tree Emerald Hotel Semarang memiliki view outdoor untuk konsep garden party yang tidak dapat ditemukan di Kota Semarang.

Sementara menurut Hasyim, Banquet Manager dari Gumaya Tower Hotel Semarang yang berada di Jalan

Gajah Mada No 59-61 Semarang sejak 2008 ini, pemilihan venue harus disesuaikan dengan kenyamanan tamu undangan. "Dalam memilih venue pesta yang perlu diperhatikan tentunya adalah kenyamanan tamu. Baik dalam akses seperti lahan parkir dan kondisi ballroom, serta rasa dari makanan yang dihidangkan menjadi poin paling penting," jelas



Oak Tree Emerald Hotel Semarang

Hasyim yang sering berbagi kegiatan di Gumaya Tower Hotel Semarang dalam akun Instagram @banquet\_gumayatow-erhotel ini.

Venue yang menawarkan Jasmine Wedding Package prasmanan untuk 1.000 orang yang terdiri atas 11 menu buffet dan lima Stall menu serta set menu



Gumaya Tower Hotel Semarang

table dengan delapan menu istimewa ini mengungkapkan tren venue pesta akhir tahun ini. "Sekitar 69% masyarakat Semarang masih memilih tren wedding tipe prasmanan. Gumaya Hotel Semarang sendiri memiliki servis standar bintang 5 dan menyediakan berbagai complimentary seperti kamar pengantin, tempat make up pengantin dan keluarga serta venue untuk technical meeting yang sudah termasuk dengan makanannya," terang Hasyim yang juga menyediakan menu makanan mulai dari western, tradisional, japanese, dan chinese food ini.

## Penataan Dekorasi

Azkar Rizal Muhammad, asisten PR Manager dari Grand Candi Hotel Semarang yang beralamat di Jalan Sisinga Mangaraja No 16, Semarang ini menuturkan ada beberapa aspek yang harus diperhatikan dalam menentukan venue pesta. "Ada beberapa hal yang perlu dipertimbangkan dalam memilih venue, yaitu ruangan yang luas tanpa sekat, sehingga lebih mudah untuk

penataan dekorasi. Selain itu akses menuju venue juga perlu diperhatikan, apakah sering terjadi kemacetan atau tidak serta akses bisa dari segala arah atau tidak. Lahan parkir juga harus cukup luas. Terakhir adalah variasi dan komposisi makanan yang ditawarkan, apakah bisa mengikuti up date makanan yang lagi tren atau dengan kata lain bisa memenuhi kebutuhan dan selera customer yang disesuaikan dengan harga paket makanan," saran Azkar yang bisa dihubungi di akun Instagram @grand-candismg ini.

Venue yang menawarkan paket ulang tahun, paket wedding, paket meeting gathering atau acara-acara syukuran ini juga mengungkapkan tren dan benefit pemilihan venue. "Yang

paling sering dipilih oleh pelanggan belakangan ini adalah paket wedding dengan minimal 300 pax yang akan mendapatkan gratis satu malam menginap di kamar Grand Deluxe. Venue sudah dilengkapi dengan gratis sound system, LCD, dan screen, ruang rias pengantin, dan menggunakan area Grand Candi hotel untuk pengambilan gambar photo pre-wedding, parkir mobil di dalam area parkir Grand Candi Hotel, biaya perizinan di kepolisian, panggung ukuran 7 x 3,6 meter, biaya listrik hingga 10.000 watt, dan food testing prapastau ntuk enam orang," ungkap Azkar yang juga menyediakan menu tradisional, western, dan chinese ini. (49)



Grand Candi Hotel Semarang